
Data: 27/06/2022
Plataforma: GoogleMeet
Horário: 20h00
Assunto: Reunião Administrativa - ATA 19/2022

COORDENADOR(A) Giovanna L. Klein

RESPONSÁVEL
pela ATA 

Hanna Thayrine M. Souza

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Arthur D. Chaves; Camila S.
Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Gabrielle da S. F.
de Campos; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine M.
Souza; Henrique Cassel Ravasi; Jessica Carvalho; Julia
W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda Maldonado Silva;
Marina M. Dotto; Rafaela Fernandes Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Todos os integrantes do grupo estavam presentes.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Não havia justificativas para avaliação do grupo.

4. Aprovação ATA 17 e 18/2022: A ATA 17 foi aprovada pelo grupo, porém, nem
todos os integrantes do Grupo avaliaram a ATA 18. Portanto, a ATA 18/2022
deverá ser aprovada na próxima reunião.

5. Atualizações: A petiana Aimêe redigiu a ATA e participou do interPET. O petiano
Arthur leu a última ATA, editou o podcast sobre prótese bucomaxilofacial
juntamente com a petiana Julia, entrou em contato com o professor Carlos Heitor
sobre a videoaula de afiação de curetas, entrou em contato com o professor
Bruno de Dentística sobre o Hands on de restauração de dentes anteriores,
participou do interPET, viu a apresentação que a petiana Hanna fez para
apresentar na AAPECAN no próximo dia 28 e participou da reunião com o Dr.
Eli. A petiana Camila se organizou com as demais petianas da comissão de
gestão sobre os certificados pendentes, enviou a lista de participantes para o
Victor, coordenador do Observatório de Direitos Humanos da UFSM, leu a ATA
18/2022 e adicionou as suas considerações. Ainda, leu o artigo da petiana
Gabrielle, deu o retorno e participou do interPET. A petiana C. Eduarda realizou
a assinatura do Canva Pro, repassou o valor (R$290,00) para a tutora Luísa e
divulgou a pesquisa da Valquíria nos stories do Instagram do grupo. A petiana
Gabrielle leu a ATA, mandou para a professora Patrícia os nomes e CPFs dos
petianos, participou do interPET, organizou algumas pendências referente ao Lar
das Vovozinhas e colocou a ATA 17 em PDF no drive. A petiana Giovanna
revisou a ATA 18/2022, encaminhou às petianas Camila e Gabrielle a lista de
presença da atividade de Desenvolvimento dos Petianos do dia 23 de fevereiro



(Gestão de Consultório), combinou a data para o Acolhimento da nova petiana
juntamente com as responsáveis pela atividade, participou do InterPET e
começou a organização de uma tabela unindo os responsáveis pelas
atividades/relatórios/planejamentos e o número de ações planejadas para 2022
em cada projeto. A petiana Hanna informou que participou de uma reunião com
a tutora Luísa na última quarta-feira para falar sobre o projeto odontologia do
esporte e para editar os documentos a serem encaminhados para a
Coordenação do Curso, entrou em contato com a Secretaria de Esportes e
Lazer, encaminhou o documento para atividade na SUSEPE para a petiana
Camila, finalizou os slides de apresentação da AAPECAN, criou um grupo no
WhatsApp com os participantes da atividade para melhor organização e
participou do interPET. O petiano Henrique leu a ATA e participou do interPET. A
petiana Jessica leu e fez alterações na ATA 18, está estruturando o design do
informativo e também está fazendo os preparativos para o Acolhimento de
Petianos da nova integrante junto com as petianas Camila e Giovanna. A petiana
Julia conversou com o professor Luciano sobre as videoaulas de materiais
dentários, participou do interPET, ajudou o petiano arthur a editar o 5º episódio
do petcast, leu a ATA e auxiliou para a realização da reunião dos petianos com o
Dr. Eli. O petiano Luiz leu a ATA, participou do interPET, participou da reunião
com o Dr. Eli e fez a lista de quem participou das 3 palestras do projeto
Odontorienta. A petiana Maria Eduarda leu a ATA e confirmou a data do Fala
Acadêmico com o aluno Pedro Guerim. A petiana Marina finalizou o questionário
do projeto gestantes e participou da oficina de biossegurança, conversou com a
liga acadêmica de odontopediatria sobre o convite do PET, com sua dupla de
seminário para apresentar um fala acadêmico e com a professora Graziela sobre
o hands-on de ART. Ainda, a petiana informou que participou do interPET,
agendou o salão para a confraternização do grupo e leu a última ATA. A petiana
Rafaela participou do interPET no sábado 25/06, fez o documento de chamada
de suplente da seleção, leu a ATA 18 e entrou em contato com a prof. Thais
Noronha de odontopediatria para convite do Atualiza-PET. A petiana Renata
participou do interPET, leu a ATA, manteve o contato com a professora Roselei
do Atualiza-PET de farmacologia e fez o post com uma enquete sobre interesse
em apresentar no Fala Acadêmico no instagram do PET. A petiana Vitória,
enviou mensagem pro técnico Heryson, participou do InterPET, leu os slides para
a apresentação da AAPECAN que a petiana Hanna solicitou, leu a ATA,
encaminhou a tabela da pesquisa para a petiana Aimêe e viu dos valores dos
cadernos para presente aos colaboradores do PET. A Tutora Luísa informou que
leu as ATAs 17 e 18/2022, solicitou o contato de quem atende PNE no CEO,
participou da reunião com o Dr. Eli no dia 24/06, conferiu as alterações na
metodologia do projeto Odontologia do Esporte com a petiana Hanna, solicitou
os materiais para uso nas atividades de extensão (escova, gaze e abaixadores
de língua) via Departamento de Estomatologia e solicitou os seguros para as
ações na SUSEPE (1º de julho) e Lar das Vovozinhas (8 de julho).

Pautas e encaminhamentos:



6. Lembrancinhas: A petiana Vitória falou que sua colega concordou em
confeccionar 20 cadernos para o Grupo no valor de R$15,00 cada, garantindo
10% de desconto no valor final. O grupo concordou com o valor e a petiana irá
encomendar as lembrancinhas para os atuais e futuros colaboradores do grupo.

7. ATA de aprovação dos novos petianos - encaminhamento à PROGRAD: A
tutora Luísa solicitou aos responsáveis pela seleção que encaminhem
novamente a ATA de aprovação dos novos petianos. A petiana Rafaela ficou
responsável por encaminhar novamente.

8. Pauta Luana: a petiana Luana relatou oficialmente que irá se desligar do Grupo.
Informou sobre a satisfação que foi estar no Grupo durante todos esses anos,
que trouxe um crescimento pessoal muito grande, desejando sucesso aos
demais petianos do Grupo e incentivando a aproveitar todas as oportunidades e
projetos. Os petianos desejaram sucesso em sua nova jornada e elogiaram toda
sua trajetória.

9. Relato InterPET: Os petianos participantes relataram que a palestra com o tema
‘’Implicações geopolíticas, econômicas e sociais da Guerra na Ucrânia’’ foi
bastante interessante, mas um pouco repetitiva. Informaram que foi apresentada
apenas uma pauta, referente ao povo da etnia indígena Guarani Kaiowá, a fim
de gerar uma reflexão da situação que estão passando. A petiana Jessica
informou que faltou ao evento, sendo necessário compensar essa falta no
próximo.

10.Atividades sexta-feira: a petiana Camila relatou sua preocupação quanto às
atividades que serão realizadas nas sextas à tarde, pois nas próximas semanas
iniciarão as atividades do projeto ''Clínica de endodontia para pacientes
portadores de doenças sistêmicas crônicas’’, em que grande parte dos petianos
irão participar, devendo ser pensado como será possível viabilizar as atividades
na SUSEPE e Lar das Vovozinhas. Os petianos envolvidos no projeto da clínica
de endodontia são: Camila, Hanna, Jessica, Julia, Renata, Vitoria, Gabrielle e
Arthur. A petiana Gabrielle irá se informar com a professora Patrícia sobre a
possibilidade de realizar as ações no Lar das Vovozinhas em outros dias da
semana, tendo em vista que o número de participantes nas sextas-feiras à tarde
diminuiu significativamente, principalmente daqueles petianos que já estão
capacitados em realizar levantamentos. Ainda, a tutora Luísa informou que
conseguiu com a coordenação 200 escovas de dente, 800 abaixadores de língua
e um pacote de gaze para utilização nas atividades de extensão. Solicitou que
fosse feito um documento constando que foram entregues apenas 200 escovas,
pois no registro ficou documentado que foram entregues 400. Deveriam ser 4
pacotes com 100 escovas, porém, foram entregues 4 pacotes com 50,
totalizando apenas 200 escovas.



11. Lar das Vovozinhas: A petiana Gabrielle sugeriu que todos os petianos deverão
ir na atividade do dia 8 de julho e destes petianos que poderão estar presentes,
dois já realizarem uma palestra nesse primeiro encontro. Não participarão da
atividade os petianos envolvidos no projeto da clínica de endodontia, sendo
sugerido que esses petianos encontrem um dia alternativo para participação,
devendo ter no mínimo 3 pessoas para realização da atividade. Ficando como
dias alternativos nas segundas pela manhã e tarde, quintas pelo turno da tarde,
sextas pela manhã e tarde, em que esse último já era o dia predefinido.

Segunda (manha) Sexta (manha)

Arthur, Camila, Gabrielle,
Julia, Vitoria

Arthur, Camila, Gabrielle,
Julia, Vitoria

Segunda (tarde) Quinta (tarde) Sexta (tarde)

Arthur, Giovanna, Hanna,
Henrique, Jessica, Maria
e Marina

Aimee, C. Eduarda,
Henrique, Maria, Rafaela,
Renata

Arthur, C. Eduarda,
Giovanna, Luiz, Rafaela

12.Relato reunião com o Dr. Eli: Participaram da reunião os petianos Hanna, Luiz,
Arthur e a tutora Luísa. Todos acharam a reunião muito proveitosa e válida. A
petiana Hanna informou que a Secretaria do Munícipio de Esporte e Lazer não
retornou sua mensagem pelo WhatsApp e que então tentará entrar em contato
por e-mail.

13.Visita ao presídio (01/07): A petiana Camila informou que o ônibus que levará
os petianos ao presídio sairá às 13h30min, em frente ao prédio do Curso. Como
será apenas uma visita, o ônibus retornará às 15h30min. A tutora Luísa instruiu
os alunos para não levar nada, apenas o documento de identidade. Informou
para organizar quando serão as próximas visitas para solicitar o seguro com
antecedência. A tutora complementou que conversou com a professora da
Enfermagem Laís, que tem um projeto há 3 anos no presídio. Relatou que ela
sugeriu conversar com uma aluna atuante de seu projeto para comentar com o
grupo sobre suas experiências e vivências atuando no projeto do presídio, com a
finalidade de deixar os petianos mais confortáveis com as próximas atividades.

14.Fala Acadêmico: A petiana Renata informou que 4 pessoas manifestaram
interesse em apresentar o fala acadêmico. Entre estas, duas a petiana não
conhece, que acredita ser de outra Universidade e se responsabilizou por entrar
em contato com essas acadêmicas. Ainda, relatou que a petiana Marina havia
manifestado interesse, em que a mesma consentiu, informando que apresentará



um tema relacionado ao agosto dourado (mês da amamentação) em parceria
com sua colega da liga acadêmica de odontopediatria no dia 10 de agosto. A
petiana Camila falará com seu colega de turma Eric Favero, que também
manifestou interesse em palestrar no projeto.

15.Folders: A petiana Hanna informou que pegou alguns folders para disponibilizar
aos usuários e visitantes da AAPECAN. Além disso, notou que os folders sobre
higienização de próteses acabaram, sendo interessante confeccionar novos com
um Layout mais atual. A petiana Camila lembrou que existem alguns folders com
essa e outras temáticas do envelhecendo com saúde, sugerindo a impressão
desses materiais na gráfica.

16.Projeto Gestantes: A petiana Marina comunicou que finalizou o questionário na
semana passada.

17.Acolhimento nova petiana: A petiana Giovanna expôs que o acolhimento da
nova petiana irá ocorrer nesta quarta-feira às 19h30min pela plataforma
GoogleMeet. A petiana Camila solicitou que a petiana Rafaela publique o arquivo
do chamamento da suplente até terça-feira, tendo em vista que o acolhimento já
será na quarta-feira.

18.Videoaulas: O petiano Arthur entrou em contato com o professor Carlos Heitor
para marcar um dia para elaboração do roteiro da videoaula sobre afiação de
curetas. A reunião ficou para essa quarta-feira, às 11 horas. O petiano Luiz se
disponibilizou em participar da reunião e auxiliar no roteiro. A petiana Julia
explicou que o professor Luciano já finalizou o roteiro, mas que está aguardando
o envio do mesmo pelo professor. Ainda, acrescentou que o professor Luciano
comentou sobre realizar uma videoaula sobre óxido de zinco e eugenol e
sistemas adesivos. A petiana Jessica solicitou que a petiana Julia sugerisse uma
videoaula dos materiais mais utilizados em clínica, como protocolos de uso de
cimentos. A gravação ainda não tem data definida, mas será numa quarta-feira e
os petianos Vitória e Arthur irão acompanhar a gravação com a petiana Julia.

19.Atualiza-PET: A petiana Vitória informou que não teve retorno do técnico
Haryson, mas que irá informar se a atividade do dia 6 de julho for confirmada. O
petiano Arthur relatou que as resinas para o hands on chegaram e já estão com
o professor Bruno. O grupo debateu sobre a melhor data para realização da
atividade, ficando marcada para o dia 5 de agosto pela manhã.

20.Retorno das ligas: A petiana Marina relatou que a Liga de Odontopediatria não
possui interesse em fazer projetos junto ao PET. A petiana Camila informou que
os integrantes da Liga de Prótese solicitaram para a petiana ensinar como gerar
os certificados e realizar as transmissões, que não fariam o Atualiza-PET em
conjunto com o PET, mas se mostraram dispostos a apresentar o Fala



Acadêmico e a realizar os projetos de extensão do PET. A tutora Luísa
tranquilizou os petianos, inteirando que o Grupo tentou fazer sua parte
realizando o convite e tentando se integrar, sendo importante manter as portas
abertas.

21.Confraternização PET: A confraternização irá começar às 21 horas no salão de
festas do prédio da petiana Marina. As petianas C. Eduarda e Rafaela
informaram que terão que sair mais cedo devido a outro compromisso. Enquanto
que a petiana Giovanna notificou que não irá participar porque viajará para uma
celebração importante com sua família.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Hanna/ Jessica/ Henrique/
Julia.

Encaminhamentos:  
● Aprovação da ATA 18/2022 e 19/2022
● Lembrancinhas - situação do pagamento e prazos para entrega - Petiana

Vitória
● ATA de aprovação de novos petianos – encaminhamento à PROGRAD
● Relato SUSEPE
● Retorno sobre a possibilidade de dias alternativos para atividade no lar das

vovozinhas - Petiana Gabrielle
● Fala acadêmico – contato com os possíveis palestrantes: Petianas Renata e

Camila
● Relato AAPECAN:
● Secretaria de Esportes e Lazer - Petiana Hanna
● Relato acolhimento
● Videoaulas

Registro Reunião Administrativa:


